

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Lic. Ana Margarita Méndez

**Actividad de CONESVI en San Vicente**

Teniente Roberto Morán Jiménez, comandante de la IV Zona de la Policía Nacional, coordina las actividades de CONESVI en el departamento de San Vicente.

**No hay fondos para sueldos y aguinaldos**

El Estado no tiene fondos para pagar salarios de diciembre y aguinaldo a los empleados públicos y municipales, por eso se busca la emisión de bonos en un monto que alcanza los 200 millones de colones. Así lo explicó el diputado del Partido Demócrata Cristiano, PDC, Pedro Alberto Hernández, al tratar de justificar la aprobación de la mencionada emisión de bonos. (Inf. en Pág. 54).

**Santa Claus en II Ferial del Hogar**

Santa Claus, bandas de guerra escolares, payasos y otros espectáculos públicos estarán el sábado y domingo últimos de la II Ferial del Hogar, dijo el Gerente, Lic. Maximiliano Figueroa. (Inf. en Pág. 2).

**Ungo y Zamora llegan sin Amnistía**

La llegada de Zamora y Ungo, del FDR-FMLN; después de la vigencia de la Amnistía, es una bofetada más a nuestra soberanía, dijo ayer la Dra. María Julia Castillo Rodas, de PAISA. (Inf. en Pág. 3).

**A Corte Marcial caso Zona Rosa**

El Juez de Primera Instancia Militar, Dr. Jorge Alberto Serrano, resolvió ayer minutos antes de finalizar la audiencia judicial, que será una Corte Marcial la que fallará sobre si procede o no la libertad de los tres implicados en la matanza de la Zona Rosa, ocurrida el 19 de junio de 1985. (Inf. en Pág. 3).

**Sobre Código de Trabajo**

En la Corporación de Contadores de El Salvador, disertará hoy de 6 a 7:30 pm. el Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, sobre las nuevas reformas al Código de Trabajo. (Inf. Pág. 2).

**Cónsul en Los Angeles trae donativos**

La cónsul general de El Salvador en Los Angeles, California, Lic. Ana Margoth Méndez, se encuentra en el país para hacer entrega de donativos enviados por ciudadanos de los Estados Unidos, para instituciones de salud. (Inf. en Pág. 35).

**Cambiarán sorteos en la Lotería**

El próximo año se incorporarán nuevos sistemas de sorteos en la Lotería Nacional, para darle nuevo impulso e innovaciones informó su Presidente Lic. Abraham Valencia Morales. (Inf. en Pág. 3).

**Asamblea aprobó aguinaldo de 500 colones**

Con 57 votos, la Asamblea Legislativa aprobó ayer el pago de 500 colones en concepto de aguinaldo a los empleados públicos y municipales en todo el país. Tal como lo informáramos en nuestra edición de ayer, la moción del Ministerio de Hacienda, no presentó mayores contrariedades en las discusiones parlamentarias. (Inf. en Pág. 2).



Tte. Roberto Morán J.



María Julia Castillo R.

**Editoriales**

**Alcances de la amnistía**

Cuando se ha dado cumplimiento a la Ley de Amnistía para el logro de la reconciliación nacional, surgen inquietudes respecto a los alcances que efectivamente tiene, la gracia extraordinaria concedida por el Órgano Legislativo. Tomando en cuenta la gran cantidad de delitos que se han cometido en los últimos años, al conceder una amnistía absoluta y de pleno derecho, la decisión tiene una amplitud que no es fácil de determinar. (Editorial en Pág. 7).

**Un día en nuestra historia**

**Alcalde de N. Orleans elogia Carnaval**

(Martes 20 de Nov. de 1962). Muy interesante y simpático fue el 40.º Carnaval de San Miguel, en este bello país centroamericano, declaró el señor Víctor H. Schiro, alcalde de Nueva Orleans. Asistió a la festividad como invitado de honor, y al despedirse ayer, en el Aeropuerto de Hopango, dijo que este carnaval puede convertirse en una de las principales fuentes de turismo para El Salvador. Estuvo varios días en el país, acompañado por su esposa, Sra. Margarita María de Schiro.

**Indice**

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-8  
Cartas a María / 22

Hermano Pablo / 48  
Deportes / 55-59  
La Cámara / 60  
Platillos / 60  
Cómicos / 62-64

Horóscopo / 65  
Tips de César Temes / 66  
Clasificados / 68-78  
Indicador / 79  
Cines / 79-87

**Homenaje a la niñez al final Ferial Hogar**

A la familia, especialmente a los niños, está dedicado las actividades artísticas de cierre de la II Ferial del Hogar.

El Gerente de la Ferial Internacional de El Salvador, Lic. Maximiliano Figueroa, expresó que el Comité Ejecutivo de la II Ferial del Hogar ha pensado dedicar el sábado 21 y domingo 22, del presente, últimos días de la Ferial, a la familia salvadoreña, especialmente a los niños que son el futuro de El Salvador.

Toda nuestra programación de diversión y de espectáculos públicos dentro de las instalaciones de la FIES, se han arreglado con el objetivo que los grupos familiares que nos visiten se entretengan sanamente y puedan tener la oportunidad a la vez, de adquirir las grandes promociones que el comercio y la industria que expone en la II Ferial del Hogar, tiene para esos dos últimos días de Ferial.

Dio a conocer, Max Figueroa, que la

—Pasa a la página 49—

**Analizará reformas a Código de Trabajo**

Sobre las nuevas reformas al Código de Trabajo disertará hoy en la Corporación de Contadores, el Ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos.

Según lo informaron ayer los señores: Oscar Bonilla, Tomás Aguirre y Manuel de Jesús González, dirigentes de esa entidad gremial; la disertación del Dr. Gallegos adquiere mucha más importancia, por tratarse de un tema de actualidad que involucra a todos los sectores productivos del país.

En cuanto a la autoridad del Sr. Ministro de Trabajo para poder abordar el delicado tema, dijeron que es

indiscutible ya que él desde su elevado cargo está en condiciones de poder brindar amplia información sobre este Código; el cual ha merecido la atención de todos los salvadoreños porque contiene sustanciales reformas que se dice es necesario sean del conocimiento de las clases patronales y laborales de El Salvador.

Indicaron que no estaban en condiciones de adelantar nada sobre este delicado tema, en vista de que las esferas oficiales han guardado todas las reservas del caso al respecto y hasta la fecha no han informado cuales son las

—Pasa a la página 49—

**Asamblea aprueba el aguinaldo empleados**

Con 57 votos la Asamblea Legislativa, aprobó ayer el pago de 500 colones en concepto de aguinaldo a los empleados públicos y municipales en todo el país.

Tal como lo informáramos en nuestra edición de ayer, la moción del Ministerio de Hacienda, no presentó mayores contrariedades en las discusiones parlamentarias.

Solamente los diputados de ARENA y del PCN, expresaron la necesidad de que el gobierno haga realmen-

te esfuerzos por que la crisis económica que afronta la población, no continúe golpeando los salarios de los trabajadores.

Los diputados de ARENA, entre ellos Armando Calderón Sol, señalaron que: "sabemos de la crisis que se vive económicamente, pero corresponde al gobierno la búsqueda de medidas que brinden beneficios claros al pueblo, sin demagogia ni engaños".

Al final de las exposiciones, la vota-

—Pasa a la página 67—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

CUATRO REINAS. La ciudad de Armenia, se halla de fiesta, y ayer celebró el Día de los Militares, con recorrido de carrozas, presencia de funcionarios del Destacamento Militar No. 7, con sede en Sonsonate. De izquierda a

derecha, reina de los militares, señorita Carmina Amanda Bellosó; Soberana del club Salvadoreño, Claudia Beatriz Lemus; reina del equipo Racing, señorita Patricia Medina; reina de las fiestas patronales, señorita Ayby Janeth O.